



『もっと！！本野通信』

No.55

諫早市立本野小学校長 永井 洋

歓迎集会・遠足！！

校内や学校周辺で実施しました

18日は、新入生を歓迎する集会と遠足でした。やまびこ会館の広場を目的地にしていたのですが、前日夜半から当日朝にかけての雨で広場の状態がよくなく、残念でしたが校内遠足で実施をしました。1年生を歓迎する集会では、各学年の自己紹介に続き、高学年が企画したゲームで盛り上がりました。その後、学年別に体育館を利用したり、地域を探検したりして交流しました。弁当・おやつは全校みんな体育館で食べました。



保護者の皆様、今後年間数回ですが弁当をお願いすることがありますが、ご理解・ご協力よろしくをお願いします。

1年生給食始まる！！

よく食べよく育つ

15日から1年生も給食が始まりました。準備から後片付けまで、6年生のサポートを受けながら頑張っています！！笑顔で食べていたのが印象的です。特にカレーは、「おいしい」という子が多くいました。



諫早市の給食は大変おいしいです。特にお米は群を抜いていますね。好き嫌いは誰にでもあります(わたしはグリーンピースがとても苦手です)少しずつチャレンジできるように励ましていきますが、命をいただいていること、作ってくださる方へ感謝する心などは、しっかり指導します。

目には見えないところを大切に！！（これくらいいいだろう…が一番危険です）

安全と安心を担保できる学校に

例えば、大雨、大雪、台風、落雷などある程度事前に情報が入る事については、できる限りの対応をすることができます。ただ日常の学校生活の中には、意外と目に見えない危険が潜んでいることが多いのです。日頃からこの危険に、感度の良いアンテナを立てているのが、水口事務主査、榎木、月元用務員です。校舎内外の環境整備、破損箇所点検、修繕など、校内一「安全」に気を配っていただいています。また、その他の職員も日常点検、月に1度の安全点検などを通して、安全と安心の担保を心がけているところです。

一見すると、幹も大きくどっしりとした木でも、中が虫に食われていると簡単に倒れてしまいます。数年前の大きな台風で、当時勤めていた学校の桜の木が3本倒れました。春には毎年きれいな花を咲かせる大きな桜の木でした。後でわかったことですが、内部に虫食いがあり、空洞になってしまっている箇所が多くあったようです。「見る・診る・観る・視る・看る…」色々な見方をして校内の危険に対応していきます。

